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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Математическое моделирование поведения биодеградируемых коронарных стентов из полимерных материалов». Данная работа посвящена математическому моделированию поведения коронарных стентов из полимерных материалов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Определить ключевые факторы возникновения сердечно-сосудистых заболеваний. 2. Выявить основные виды коронарных стентов. Обозначить преимущества и недостатки коронарных стентов из полимерных материалов. 3. Провести математическое моделирование процесса предварительного сжатия и раскрытия коронарного стента. В работе изложен процесс расчета поведения коронарных стентов из полимерных материалов. Расчет состоит из моделирования процесса предварительного сжатия коронарного стента, свободного раскрытия баллона для ангиопластики и раскрытия стента внутри сосуда с бляшкой. Анализ проводился с помощью программной системы конечно-элементного моделирования ANSYS Workbench. Результатом работы стало описание процесса математического моделирования поведения биодеградируемых коронарных полимерных стентов. Обозначены основные аспекты коронарного стентирования, на которые стоит обращать внимание при постановке задач. Данная работа является вводной в области использования биодеградируемых полимерных материалов для коронарных стентов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Computational modelling of the behavior of bioresorbable polymeric coronary stent». This work is devoted to computational modelling of the behavior of bioresorbable polymeric coronary stents. Tasks that were solved during the research: 1. To identify the key factors of the occurance of cardiovascular diseases. 2. To determine the main types of coronary stents. To outline the advantages and disadvantages of polymeric coronary stents. 3. To simulate process of crimping procedure and deployment of coronary stents. The paper describes the process of modelling the behavior of polymeric coronary stents. The analysis consists of modelling the crimping procedure of the coronary stent, free deployment of the tri-folded balloon for angioplasty and deployment of the stent inside the vessel with a plaque. The analysis was conducted using ANSYS Workbench finite element modelling software system. The result of the work is a description of the process of computational modelling of the behavior of biodegradable polymeric coronary stents. There are outlined main aspects of coronary stenting problem statement that should be paid attention to. This work is an introduction to the use of biodegradable polymer materials for coronary stents.
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